



Oficina de Prensa Comando Ricardo Lagos  
Telefono 7359272 -7359289  
comanlagos@chile21.cl

## COMANDO DE RICARDO LAGOS COMUNICADO DE PRENSA

---

30.05.99

### **LAS EXPECTATIVAS SE ESTÁN CUMPLIENDO PARA EL COMANDO DE LAGOS**

Satisfechos por la convocatoria y la amplia constitución de mesas en las elecciones primarias que se están desarrollando, se mostraron los miembros del Comando de Ricardo Lagos, Francisco Vidal y Gonzalo Martner.

“Significa que las expectativas nuestras de que va a votar una gran cantidad de ciudadanos y ciudadanas se está aplicando en la realidad”, afirmó Vidal quien destacó que hoy es un buen día para Chile y la democracia.

El vicepresidente del PPD, reconoció que han surgido dos pequeños inconvenientes: los cortes de luz y las personas que no sabían que estaban inhabilitadas para votar. Sobre el primer punto, dijo que la electricidad se normalizará durante las próximas horas pero aseguró que “no afecta para nada el registro de cómputos, porque el sistema tiene generación propia”.

Acerca de la gente que no ha podido sufragar porque no aparece en el padrón, explicó que para estas elecciones se utilizaron los listados del Servicio Electoral que contemplan a 7 millones 700 mil personas menos aquellas que figuran en como militantes de los partidos políticos que no pertenecen a la Concertación.

Francisco Vidal, dijo que de acuerdo a los cálculos del Comando son cerca de 15 mil los electores que quedaron marginados del proceso. “La cifra entregada por nuestro comando es la que ha sido recogida por nuestro cómputo, no tiene vinculación alguna con el resultado final porque eso será parte del procedimiento de eventuales reclamaciones”.

En ese sentido, Gonzalo Matner acotó que “siempre en estos procesos hay dificultades”. Precisó que el número de inhabilitados no supera al 1% y que no se trata de un error sistemático que se vincule a una u otra opción. Destacó que la movilización, el control electoral y la constitución de mesas han funcionado cabalmente. En su opinión, la participación alcanzará largamente al millón de votantes.

Ambos representantes insistieron en que el porcentaje de ciudadanos que no puedan sufragar no incidirá en los resultados finales. Muy optimistas, aclararon que los afectados pueden estampar sus denuncias con los presidentes de mesas y locales para que exista un registro formal del reclamo. Asimismo, informaron que existe una comisión jurídica del Comando que estudiará las reclamaciones.

**Oficina de prensa  
Comando de Ricardo Lagos**